

Laudatio

anlässlich der Aushändigung einer
öffentlichen Anerkennung
an Frau Steffi Günther und Franz-Josef Heigl
durch Herrn Regierungspräsidenten Walter Jonas

Sehr geehrte Frau Günther,
lieber Franz-Josef,

am 27. Juni 2021 verbrachten Sie, Frau Günther – gemeinsam mit Ihrem Sohn – einen Urlaubstag am Steinberger See. Dabei beobachteten Sie vom Ufer aus einen Jungen beim Spielen im Wasser. Auch Du, lieber Franz-Josef, warst in der Nähe des Jungen und dabei fiel Dir auf, dass der Achtjährige plötzlich in Panik geriet und immer wieder unterging. Sofort hast Du die Notlage erfasst und laut um Hilfe gerufen. Daraufhin sprangen Sie, sehr geehrte Frau Günther, voll bekleidet ins Wasser und schwammen zu der Stelle, an der Sie den Jungen zuletzt gesehen hatten. Der Kopf des Buben befand sich bereits ca. 50 cm tief unter Wasser. Sofort zogen Sie das Kind an das rettende Ufer. Dabei stellten Sie fest, dass er ansprechbar war, aber einen Schock erlitten hatte. Sie brachten ihn in die stabile Seitenlage und öffneten seinen Mund. Der Junge wurde im Anschluss von der Wasserwacht versorgt und zur weiteren Behandlung in das Kinderklinikum St. Hedwig gebracht.

Sie beide haben vorbildlich reagiert und Hand in Hand agiert. Sie kamen einem Jungen zu Hilfe, haben nicht weggeschaut, sondern gehandelt. Für Ihren – in der heutigen Zeit nicht mehr selbstverständlichen Einsatz - danke ich herzlich und spreche Ihnen öffentliche Anerkennung aus.